
Protokoll 16. Sprecher*innenkollegium-Sitzung am 16.07.2018 

Ort: StuRa-Konferenzraum (Uniplatz 7) 

Zeit: 19 Uhr s.t. 

Anwesende: Kolja, Lukas, Cedric, Imke, Klara, Willy, Marius, Melissa, Elke, Jonas, Caro, Lima 

Protokollant: Lukas Wanke 

Redeleitung: Cedric Fehseke 

 

TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung 

Mit 8 anwesenden Sprecher*innen beschlussfähig, TO mit Ergänzungen angenommen 

 

TOP 2 Angestelltenbelange 

TeilAuto – Umfälle inzwischen fast fertig bearbeitet 

Umfage: 46. KW Umfrage bzgl Semesterticket 

Am Mittwoch (18.7.18) ist das Büro zu -> Angestellte machen Ersthelfer-Schulung 

Bioservice der Universität wird seit dem 2.7. von einer anderen Firma übernommen -> hat bis jetzt 

nicht funktioniert, Beschwerde ist raus 

Ab 15. August ist Elke im Urlaub 

Bis jetzt wollen drei Menschen aus der Studierendenschaft austreten (bzw. haben sich bei uns 

deswegen gemeldet) -> kein vollständiges Bild, aber wahrscheinlich repräsentativ 

- Carsharing der Firma Choice: gibt von Cedric und den Angestellten die Meinung, dass das ok 

ist, wir aber weiter den Vertrag mit TeilAuto machen.  

Antrag von Cedric: Die Vorsitzenden kümmern sich um Stellplatz für das Auto von Choice bzw. 

kommunizieren darüber mit der Uni. 

8 x ja / 0  x nein / 0 x enthaltung -> einstimmig angenommen 

 

TOP 3 Referent*innenbelange 

Kolja: Auswertung des Campusfest, Auswertung und finanzielle Abrechnung wurde vorgelegt. 

Entscheidung über Fortführung wird noch überlegt, dann müssten wir auch neu nachdenken 

(Entscheidung wird im September erwartet). Klausurtagung: AG hat sich getroffen, Programmpunkte 

sind grob da. Finanzielle Planung liegt bei ca. 1700 Euro / Eigenanteil 10 Euro. Müssten 

Jugendherberge bis zum 20.07.2018 antworten. Datum: 16. Bis 18. November in Jugendherberge 

Wittenberg 



Antrag von Kolja: 1.000 Euro für Klausurtagung 

8 / 0 / 0 -> einstimmig angenommen 

Antrag von Mimi (Sportreferat) : Kostenübernahme für das Projekt „Der richtige Kurs“ 

Kosten von 825 Euro (Druck & Honorar) 

Offene Fragen:  

Wie viele Studis kriegen das Honorar? 

Was genau sollen die machen? 

Machen die Leute vom Hochschulsport/USZ mit? 

Was wird mit dem Konzept gemacht? / Verwendung bzw. Ziel des Konzeptes? 

Ist das eine Projektgruppe innerhalb des StuRas? 

 Cedric fragt Mimi und dann beschließen wir darüber auf der nächsten StuRa-Sitzung 

Jonas (Inneres) :  

ITZ – Problematik, StudiP-Ausfall (Anfrage von Felix Pahlow) -> Haben geantwortet, dass wir es 

ähnlich sehen, aber die Arbeitszeitsregelung so beibehalten wollen 

Haste Mal ne couch- Projekt: Flyerdruck hat sich noch verzögert, geht aber bald los (Vertretung von 

Sozialreferat) -> Jonas kümmert sich darum, dass die Mail passt 

Verwaltungsrat Studentenwerk: Ausschreibung läuft, mal gucken ob wir zwei Bewerbungen 

reinbekommen (sonst Verlängerung) 

 

TOP 4 Projektbewerbung 

Anfrage auf Bewerbung des Filmes am 24.07. 18:30 Uhr Puschkino 

Iuventa (Film über Seenotrettung) 

Facebook/Homepage 

Jonas packt das in HoPo-Newsletter 

Orte: Steintor-Bib / MEL / Juridicum / Löwengebäude / Franckeplatz 

Hängen wir bei uns in den Kasten 

Antrag von Klara: HP/FB/HOPO Newsletter teilen und in den Kasten hängen 

9 / 0 / 0 -> einstimmig angenommen  

 

 



TOP 5 Finanzen (nicht-öffentlich) 

- 

TOP 6 Raumanfrage Kju_point 

 TOP hat sich erledigt, haben doch noch einen anderen Raum gefunden 

 

TOP 7 Raumanfrage KEW 

Initiativen der Kritischen Einführungswoche wollen vom 10. Bis zum 12.10.2018 bis 17 Uhr dort 

Stände machen 

Antrag von Lukas & Cedric: 9 / 0 / 0 -> einstimmig angenommen 

Die Vorsitzende informieren Roland Östreich 

 

TOP 8 Antrag Ente 

Büro von Vorsitzenden & Sitzungsleitung wurde aufgeräumt 

Zimmerpflanze & Bild von einer Ente aufgetaucht 

Antrag von Lukas auf Mittelfreigabe von bis zu 35 Euro für einen Rahmen für das Bild und für eine 

Entenverlängerung (d. Patenschaft) : 8 / 0 / 1 -> angenommen (aus der Handkasse) 

Klara kümmert sich um Rahmen & die Vorsitzenden um die Entenverlängerung 

 

TOP 9 Sonstiges 

Abschreibung Sozialdarlehen 

Insgesamt 2655 Euro (einige höhere Beiträge, werden auch abgestottert, ist aber sozial unverträglich 

/ Kleine Beiträge: Nicht erreichbar, Mahnung lohnt sich nicht oder Leute sind weg) 

Antrag der Sozialsprecher*innen auf Abschreibung von 2655 Euro: 

8 / 0 / 1 -> angenommen 

Melissa ist weg: 23.7. – 27.7. / 1.-3.8. / 20.8 - 29.8. 

Willy ist weg: 30.7. – 7.9.  

Lukas ist weg: 3.8. – 10.8. 

Lima ist in den nächsten 2 Wochen nur beschränkt hier und vom 15.8. – 26.8. nicht da 

Ersatz ist schon teilweise informiert! 



Die nächste StuRa- Sitzung ist in 3 Wochen 

Gibt es schon einen Termin zur Konstituierung ? -> Lukas fragt den Wahlleiter (Jonas Leonhardt) 

 

Die Sitzung endet um 20:12 Uhr. 

 

 

 

 


